

令和2年9月3日

保護者各位

筑紫区中学校体育連盟
会長 西岡 浩一

令和2年度筑紫区中学校新人体育大会に係るお願い

初秋の候、皆様におかれましてはますますご健勝のことと拝察いたします。また、日頃より本連盟の活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、現在標記大会の開催に向け、関係機関の協力を得ながら準備を進めているところではありますが、筑紫地区内の新型コロナウイルスの感染拡大の現状は予断を許さない状況が続いております。

そのような状況を鑑み、今大会の開催方法を慎重に検討した結果、下記の理由から今大会を屋内外全て「無観客」で開催することに決定いたしました。

新型コロナウイルス感染防止に向けた取り組みに、保護者の皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

記

- 1 今大会が実施できることを最優先に考え、感染リスクを最小限におさえた開催方法にする必要がある。
 - 2 今大会を開催するにあたり、生徒には大会前2週間の体温および健康チェックを実施するが、観戦者に同じことを求めるのは困難である。
 - 3 大会運営にあたる教員は通常の運営業務に加え、消毒などの感染防止対策を隨時行うことになり、保護者の入場や3密状態の管理まで行うことが難しい。
- ※ 新型コロナウイルス感染症による臨時休業中に大会日程が重なった場合、大会には出場できません。